

Forums pour les consommateurs

Recherche consommateur OXYCONTIN

Par Profil supprimé Posté le 18/09/2019 à 11h50

Bonjour,

Je recherche des consommateurs d'Oxycontin , dépendants suite à un traitement donné par leur médecin.

Je suis moi même dans ce cas , et aimerais créer un groupe afin que pouvoir échanger nos ressentis, nos parcours etc .

Après recherche, je n'ai pas trouvé de groupe de patients dépendant par ordonnance .

Je suis à votre disposition pour échanger, l'anonymat sera respecté pour celles et ceux qui le souhaitent .

Merci à vous

3 réponses

Profil supprimé - 24/09/2019 à 13h47

Bonjours, je m'appel Laurent et je suis dans le même cas que vous, suite à une ernie discale, la douleur était devenue tellement intense que ma doc m'a prescrit de l'oxi en mode rapide et en action lente. Les premiers jours une délivrance, je vivais à nouveau, plus de douleur, la vie était redevenu belle grâce à ce medocs..... Mais plus les semaines passent, plus je m'accoutume plus les doses ont besoin d'être plus fréquente et je me vois replonger. Je dit replonger car j'ai connu une grosse dépendance il y a plusieurs années à la codéine et j'ai eu un mal de chien à décrocher ;sevrage à la dur avec du seresta pour aider un minimum et il m'a bien fallu 15 jours pour complètement ne plus ressentir les effets du manque et retrouver goût à la vie. Du coup il ne m'a pas fallu longtemps pour comprendre que j'étais en train de replonger..... Dimanche dernier j'ai pris mes derniers cachets, fait une sortie en famille et j'ai décidé de décrocher l'oxy. Deux jours déjà et le pic de la douleur du sevrage est là, mal partout insomnie, j'ai chaud puis froid je ne sais pas comment me mettre ect..... Je suis passer voir ma doc qui m'a represcrit du seresta pour m'aider à gérer un peu mais je lâcherais rien, et je vais y arriver. Et toi ? Tu veux m'expliquer un peu ton parcours ?

Profil supprimé - 22/10/2019 à 01h56

Bonjour à vous,

Je ne sais pas si j'ai le bon profil pour cet échange mais on peut toujours partager nos expériences, je suis âgé de 64 ans et ça fera 10 ans l'année prochaine que je prend des opiacés. Aujourd'hui de l'oxycodone en courte durée (4 heures), 5x5mg par 24h et en longue durée 12 heures, 30mg+10mg+5mg, ce qui fait dire aux infirmières qui me soignent au quotidien que je suis addict à ce traitement qui est complété par du paracétamol et du Lyrica (douleurs de brûlures).

Honnêtement, je ne sais pas si je suis accroc à ce traitement et je ne peux pas le vérifier pour l'instant. Mais je ne serai pas surpris que ce soit le cas puisque je suis déjà accroc au tabac et que toutes les tentatives pour me débarrasser de ce fléau ont échoué.

Un début de réponse toutefois, mes douleurs réclament en quelques sorte plus de quantité du traitement mais il y a heureusement un frein naturel, les effets secondaires que vous devez aussi subir...

Profil supprimé - 12/11/2019 à 19h37

bonjour à tous,

J ai été opéré d un chondrosarcome en 2000, de traitement en traitement, j'en suis arrivé à l'Oxycontin lp et l'Oxynorm oro depuis 2017. J ai débuté a 10 pour finir a 50mg en lp et 20mg toutes les 4heures(5-6 prises par jour). Aujourd'hui ce médoc a failli foutre ma vie sociale en l'air. changement de caractère, isolement et dépendances.

Actuellement, je suis descendu a 20mg en lp avec une prise journalière à 10mg en oro. Je suis suivi en addictologie, bien entouré psy, toubib, famille....

Mon combat aujourd'hui est de regagner ma confiance mais surtout celle de mon entourage, je déplore ce manque d'informations concernant ce médicament que l'on prescrit comme un vulgaire "efferalgan", on commence à en parler suite aux différents ravage aux États-Unis, comme d'habitude nous avons un retard mais ne peut on pas ce servir de celui ci pour effectuer une prévention à grande échelle.

Merci à vous tous